

Dan medidas de China respiro a mercados (Reforma 06/08/19)

Dan medidas de China respiro a mercados (Reforma 06/08/19) Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (06 agosto 2019).- Los precios de las acciones se recuperaban un poco este martes por la mañana en la Bolsa de Valores de Nueva York, tras la estrepitosa caída que sufrieron el día anterior y después de que China estabilizó su moneda. Las acciones tecnológicas, que el lunes sufrieron duros reveses, iban en alza, con Apple subiendo 2.1 por ciento y Texas Instruments avanzando 1.9 por ciento. La recuperación ocurre un día después que los índices estadounidenses se contrajeron un 3 por ciento, su caída más pronunciada en lo que va de año, luego que China dejó caer su divisa. El índice S&P 500 aumentaba en 25 unidades (0.9 por ciento) para ubicarse en 2 mil 869 enteros, mientras que el promedio industrial Dow Jones ganaba 203 puntos (0.8 por ciento), a 25 mil 922 unidades, y el tecnológico Nasdaq subiendo 100 (1.3 por ciento), a 7 mil 825. El rendimiento de los bonos del tesoro a 10 años subía a 1.77 por ciento. La venta masiva global de acciones disminuyó y el yuan se fortaleció después de que China fijó su tipo de cambio en más de 7 por dólar, un nivel clave cuya violación el lunes alimentó la caída. Los inversionistas están contemplando el inicio brutal de la semana que se desencadenó por otra escalada en la lucha comercial entre las dos economías más grandes. La medida de China para estabilizar el yuan ofreció cierta tranquilidad. Pero llegó demasiado tarde para evitar la designación de "manipulador" que podría abrir la puerta a nuevas sanciones además de los aumentos arancelarios ya impuestos a los productos chinos. El secretario del Tesoro de los Estados Unidos, Steven Mnuchin, ahora "colaborará con el Fondo Monetario Internacional para eliminar la ventaja competitiva injusta creada por las últimas acciones de China", dijo el departamento en un comunicado. Por su parte, China dijo que la reciente depreciación del yuan fue decidida por el mercado, no por Beijing, y negó la acusación de la administración Trump. "La clave es que han demostrado que están dispuestos a jugar con ese nivel 7", dijo Andrew Sullivan, director de Pearl Bridge Partners, en Bloomberg TV. "El mercado realmente no tiene un control firme sobre cuán lejos podría llegar la moneda". Mientras tanto, Bloomberg informó que el Banco Popular de China aseguró a varios exportadores extranjeros que el yuan no continuaría debilitándose significativamente y que la capacidad de las empresas para comprar y vender dólares seguiría siendo normal. En otros lugares, el Bitcoin superó los 12 mil dólares por primera vez en tres semanas antes de borrar su ganancia. La libra se fortaleció a medida que los opositores a un Brexit sin acuerdo endurecieron sus planes para evitar que el Primer Ministro Boris Johnson intente abandonar la Unión Europea sin un acuerdo. En Europa, el índice FTSE 100 avanzó 0.1 por ciento, su primer avance en más de una semana. El índice DAX de Alemania aumentó 0.5 por ciento. En tanto que el índice MSCI Asia-Pacífico disminuyó 0.8 por ciento, llegando al más bajo en casi siete meses con su quinta caída consecutiva.